



来る総選挙

自民党政治を終わらせるために

オール沖縄1区代表

あかみね政賢 勝利を



上原安夫市議とあかみね政賢衆院議員

8月25日、あかみね政賢衆院議員は、上原安夫那覇市議とともに街頭から国会報告を行いました。

岸田首相は、お盆の最中、国民の怒りの広がりについてめられ、事実上の退陣表明を行い、いよいよ総選挙がいつあるかという状況になりました。あかみね氏は、きたるべき総選挙で、オール沖縄1区代表のあかみね政賢衆院議員の議席とオール沖縄4区までの全員勝利を必ず勝ち取るため、全力で頑張る決意を表明しました。

岸田首相は、裏金事件、統一協会との癒

着で国民の信頼を失った、自分が辞めることが自民党を変える第一歩だと言っていました。共同通信の世論調査で岸田首相の退陣が自民党の信頼回復にならないとの回答が78%、国民は岸田首相のもくろみを見事に否定。裏金問題は、自民党全体が責任を取らなければならない問題です。

あかみね氏はいまテレビでは自民党総裁選に誰が出るのかなどの報道ばかりだが、名乗りを上げた11人は「自民党を変える」と言いながら、裏金事件の真相究明や統一協会問題の徹底究明を宣言する人物は一人もいないと指摘。「自民党政治を終わらせて、金権腐敗政治を一掃し、国民の声が生きる政治の実現、新しい政治をきりひらく総選挙にしていこう」「米兵による性暴力は許さない、沖縄を二度と戦場にさせない、基地のない平和な沖縄と日本をつくろう」と訴えました。

普天間基地の即時閉鎖・返還!

9月1日告示、8日投票

宜野湾市長選

辺野古の新基地建設ノー!

桃原 イサオ 必勝で市政転換を!

宜野湾市へ、知人、友人、あらゆるつながりを生かした支持の呼びかけをお願いします

